
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

2024,12,20 
 

水戸・土浦分会合同定期大会を開催！ 

常磐道の仲間が集い、向こう１年の方針を確立。 
 
１２月１９日水戸市国際交流センターにおいて水戸分会（水戸班・いわき班）と

土浦分会は合同の定期大会を開催しました。 
各職場からは、業務問題、安全問題を中心とした発言や議論が活発になされ、

特に先日発生した東名高速での追突事故に対し、会社の事故対策が曖昧である
との発言から、労働組合として真の安全追求として、責任追及型の姿勢ではな

く、原因の背後要因に迫る原因究明型の安全策を目指していくことを確認しまし
た。また今回の大会で、常磐３分会合同体制となり、木村新執行委員長からは 
「新しく入社した仲間にも、労働組合の大切さと楽しさを伝えていける活動をして
いきたい。」と組織強化・拡大に向けた抱負を語りました。 


